

GESANC

GESTIÓN DE LAS PERSONAS MAYORES QUE VIVEN SOLAS

¡Cada vez más solos!

Más de un millón de personas mayores viven solas en España, y en la Comunidad Valenciana, el 15,5% de los ancianos vive en soledad.

La soledad es uno de los problemas más graves de nuestros mayores, ya que la tasa de riesgo de pobreza entre los mayores que viven solos es del 51,8%.

Conforme la población dura más tiempo viva, hay más hogares unipersonales con personas mayores.

¿Están los de más edad suficientemente preparados para vivir solos?

Formamos una sociedad donde las relaciones familiares, vecinales y sociales tienen cierta intensidad. Con los cambios demográficos actuales, tendremos que replantearnos las fórmulas, porque cada vez los recursos familiares van a disminuir más. Se necesitarán, por ejemplo, más apoyos vecinales y de las instituciones públicas y privadas.

El objetivo principal de este proyecto es el de acompañar a las personas ancianas que se han quedado solas en su último tiempo de vida.

Acompañarlas, implica atenderlas y brindarles una calidad de vida digna, y sentirse orgullosas de haberla vivido.

Para ello, es fundamental diseñar y cuidar sus relaciones sociales.



NOTA IMPORTANTE: La empresa GESCAN (el otro proyecto que presentaba el centro) ha sido absorbida antes de nacer por GESANC, al incorporar el adiestramiento y la preparación de perros idóneos a las actividades clave de GESANC.